
3ÏÎÄÅÒÁÕÓÇÁÂÅ ςπρωȾςπςπ 

ρυ *ÁÈÒÅ (ÏÓÐÉÚ +ÉÅÌÅÒ &ÏȃÒÄÅ - !ÌÌÅÒ !ÎÆÁÎÇ ÉÓÔ ÓÃÈ×ÅÒ 

CǊŀǳ [ƻƘƳŀƴƴΣ ŜƛƴŜ ŘŜǊ LƴƛǝŀǘƻǊƛƴƴŜƴΣ ƎƛƴƎ мффс ƛƴ ŘŜƴ 

wǳƘŜǎǘŀƴŘ ǳƴŘ ŘŀŎƘǘŜ ŜƛƎŜƴǘƭƛŎƘΣ ǎƛŜ ƘŅǧŜ ƧŜǘȊǘ ƎŜƴǳƎ 

ƎŜǘŀƴ ƛƴ ƛƘǊŜƳ [ŜōŜƴΦ !ōŜǊ Řŀƴƴ ǿǳǊŘŜ ǎƛŜ Ǿƻƴ ŜƛƴŜƳ 

ǇƻƭƛǝǎŎƘ 9ƴƎŀƎƛŜǊǘŜƴ ƛƴ ƛƘǊŜƳ {ǘŀŘǧŜƛƭ ŀƴƎŜǎǇǊƻŎƘŜƴΣ 

ƻō ǎƛŜ ƴƛŎƘǘ ƛƴ ŘŜƴ {ŜƴƛƻǊŜƴōŜƛǊŀǘ ƎŜƘŜƴ ƳǀŎƘǘŜΦ {ƛŜ 

ƭƛŜǖ ǎƛŎƘ αōǊŜƛǘǎŎƘƭŀƎŜƴά ǳƴŘ ƭŜǊƴǘŜ ŘƻǊǘ CǊŀǳ 9ǊƛŎƘ ƪŜƴπ

ƴŜƴΦ DŜƳŜƛƴǎŀƳ ƘŀǧŜƴ ǎƛŜ ǎƛŎƘ ŀƭǎ ²ƛǊƪǳƴƎǎƎŜōƛŜǘ ŀǳŦ 

ŘƛŜ !ƭǘŜƴƘŜƛƳŜ ƪƻƴȊŜƴǘǊƛŜǊǘΦ {ƛŜ ƴŀƘƳŜƴ ǿŀƘǊΣ Řŀǎǎ 

ŘƻǊǘ Ƴƛǘ ŘŜƴ {ǘŜǊōŜƴŘŜƴ ƎŀƴȊ ǳƴȊǳǊŜƛŎƘŜƴŘ ǳƳƎŜƎŀƴπ

ƎŜƴ ǿǳǊŘŜΦ 5ƛŜ YǊŅƊŜ ǿŀǊŜƴ ƴƛŎƘǘ ƎŜǎŎƘǳƭǘ ǳƴŘ ŘŜǊ ŀƳπ

ōǳƭŀƴǘŜ IƻǎǇƛȊŘƛŜƴǎǘ ƎƛƴƎ ŘŀƳŀƭǎ ƪŀǳƳ ƛƴ ŘƛŜ IŜƛƳŜΦ 

5ƛŜ ōŜƛŘŜƴ ǿƻƭƭǘŜƴ ƎŜǊƴŜ Ŝǘǿŀǎ αŀƴǎŎƘƛŜōŜƴάΦ ½ǳǎŅǘȊπ

ƭƛŎƘ ƪƻƴƴǘŜƴ ǎƛŜ ƴƻŎƘ CǊŀǳ LƴƎŜōƻǊƎ IŀǊŘŜǊ ƎŜǿƛƴƴŜƴΣ 

ŘƛŜ ƛƴȊǿƛǎŎƘŜƴ ΣǿƛŜ ŀǳŎƘ CǊŀǳ 9ǊƛŎƘΣ ǾŜǊǎǘƻǊōŜƴ ƛǎǘΦ ½ǳ 

ŘǊƛǧ ǿǳǊŘŜƴ ǎƛŜ ŀƪǝǾΦ  

 

мффт ƘŀǧŜƴ ǎƛŜ Ŝǎ ƎŀƴȊ ǎŎƘǿŜǊΣ ǿŜƛƭ ŘƛŜ LŘŜŜ ŜƛƴŜǎ Iƻǎπ

ǇƛȊŜǎ ȊǿŀǊ ŦǸǊ Ǝǳǘ ōŜŦǳƴŘŜƴ ǿǳǊŘŜΣ ŘƛŜ LƴƛǝŀǝǾŜ ŀōŜǊ 

ƴƛŜƳŀƴŘ ǸōŜǊƴŜƘƳŜƴ ǿƻƭƭǘŜΦ {Ŝƭōǎǘ ŘƛŜ ŅƭǘŜǊŜ DŜƴŜǊŀǝπ

ƻƴ ŅǳǖŜǊǘŜΥ αCǸǊ ǳƴǎ ƛǎǘ Řŀǎ ƴƻŎƘ ƴƛŎƘǘǎΣ ǿƛǊ ǎƛƴŘ ƴƻŎƘ 

ƴƛŎƘǘ ǎƻ ǿŜƛǘΦά !ōŜǊ ŘƛŜ 9ǊƭŜōƴƛǎǎŜ ƛƴ ŘŜƴ tƅŜƎŜƘŜƛƳŜƴΣ 

ŘƛŜ Ǿƻƴ ŘŜƴ LƴƛǝŀǘƻǊƛƴƴŜƴ ƪƻƴǎŜǉǳŜƴǘ ōŜǎǳŎƘǘ ǿǳǊŘŜƴΣ 

ōǊŀŎƘǘŜƴ ŘƛŜ tǊƻōƭŜƳŀǝƪ ǎŜƘǊ ƛƴǎ .ŜǿǳǎǎǘǎŜƛƴΦ bǳƴ ǿŀǊ 

CǊŀǳ 9ǊƛŎƘ ŜƛƴŜ CǊŀǳΣ ŘƛŜ ǎƛŎƘ Ǿƻƴ ƴƛŎƘǘǎ ŀōōǊƛƴƎŜƴ ƭƛŜǖΦ 

[ŀǳǘ CǊŀǳ [ƻƘƳŀƴƴ αǿŀǊ ǎƛŜ ǸōŜǊŀƭƭ ȊǳƎŀƴƎŜ ǿƻ [ŜǳǘŜ 

ǿŀǊŜƴΣ ŘƛŜ 9ƛƴƅǳǎǎ ƘŀǧŜƴ όΧύΦ LŎƘ Ƙŀō ƛƴ ƳŜƛƴŜǊ ƎŀƴȊŜƴ 

.ŜǊǳŦǎǘŅǝƎƪŜƛǘ ƴƛŎƘǘ ǎƻ ǾƛŜƭ ƎŜŀǊōŜƛǘŜǘ ǿƛŜ Ƴƛǘ CǊŀǳ 

9ǊƛŎƘΦ όΧύ LŎƘ ƪŀƳ ƳƛǊ ǾƻǊ ǿƛŜ ǎƻ Ŝƛƴ IŀƳǎǘŜǊ ƛƳ wŀŘΣ 

ƛƳƳŜǊ ƭŀǳŦŜƴΦά 5ƛŜ ŜƴƎŀƎƛŜǊǘŜƴ CǊŀǳŜƴ ƳǳǎǎǘŜƴ ǊŜƎŜƭπ

ǊŜŎƘǘ αYƭƛƴƪŜƴǇǳǘȊŜƴάΦ LƳ WŀƘǊ нллл ƘŀǧŜƴ ǎƛŜ Řŀƴƴ 

ǎŎƘƻƴ Ŝƛƴ ǇŀŀǊ [ŜǳǘŜ ǳƳ ǎƛŎƘ ǾŜǊǎŀƳƳŜƭǘ ǳƴŘ Ŝǎ ǿǳǊŘŜ 

ŘŜǊ IƻǎǇƛȊ YƛŜƭŜǊ CǀǊŘŜ CǀǊŘŜǊǾŜǊŜƛƴ 9ƴŘŜ ŘŜǎ WŀƘǊŜǎ 

ƎŜƎǊǸƴŘŜǘΦ CǊŀǳ 9ǊƛŎƘ ǸōŜǊƴŀƘƳ ŘŜƴ ŜǊǎǘŜƴ ±ƻǊǎƛǘȊΣ 

CǊŀǳ [ƻƘƳŀƴƴ ǿǳǊŘŜ ŘƛŜ нΦ ±ƻǊǎƛǘȊŜƴŘŜΦ ±ƻƴ CƛƴŀƴȊŜƴ 

ƘŀǧŜƴ ŘƛŜ ōŜƛŘŜƴ ŀƭƭŜǊŘƛƴƎǎ ƪŜƛƴŜ !ƘƴǳƴƎΣ ŘŀƘŜǊ ǿŀǊ Ŝǎ 

Ŝƛƴ ƎǊƻǖŜǊ DŜǿƛƴƴΣ ŀƭǎ ǎƛŜ ŀǳǎ ŘŜƳ .ŜƪŀƴƴǘŜƴƪǊŜƛǎ ŘƛŜ 

{ǘŜǳŜǊōŜǊŀǘŜǊƛƴ CǊŀǳ IŜƭƎŀ 9ƎƎŜǊǎ ŀƴǿŜǊōŜƴ ƪƻƴƴǘŜƴΦ 

LƳ WŀƴǳŀǊ нллм ƪŀƳ CǊŀǳ 9ƛƭŜƴǎǘŜƛƴ ŘŀȊǳΦ  

 

CǊŀǳ [ƻƘƳŀƴƴΥ αWŀ ǳƴŘ ŘŜƴƴ ƎƛƴƎ Řŀǎ ƭƻǎΣ Řŀǎ ǿŀǊ Ŝƛƴ 

YŀƳǇŦΗά 5ŀƴƴ ōŜǊƛŎƘǘŜǘ CǊŀǳ [ƻƘƳŀƴƴ Ǿƻƴ ŜƛƴŜǊ 9Ǉƛǎƻπ

ŘŜΥ α5ŀ ƪƭƛƴƎŜƭǘ Řŀǎ ¢ŜƭŜŦƻƴ ǳƴŘ ŘŜƴƴ ǎŀƎǘ CǊŀǳ 9ǊƛŎƘΥ 

ΰCǊŀǳ [ƻƘƳŀƴƴΣ ǎƛŜ ƳǸǎǎŜƴ ǎƻŦƻǊǘ ƪƻƳƳŜƴΦ ²ƛǊ ƳǸǎǎŜƴ 

ȊǳǊ [ŀƴŘŜǎōŀƴƪ ƘƛƴǳƴǘŜǊΦ όΧύ 5ŀ ƪƻƳƳŜƴ ȊǿŜƛ IŜǊǊŜƴ 

Ǿƻƴ ŘŜǊ CǊŀƴƪŦǳǊǘŜǊ .ǀǊǎŜ ŜƛƴƎŜƅƻƎŜƴΣ ŘƛŜ ƘŀōŜƴ ŜƛƴŜƴ 

.ŜǘǊŀƎ Ǿƻƴ рΦллл 9ǳǊƻΦ 5Ŝƴ ǿƻƭƭŜƴ ǎƛŜ ǸōŜǊƎŜōŜƴΦ {ƛŜ 

ƳǸǎǎŜƴ ǊǳƴǘŜǊ ƪƻƳƳŜƴΗΨ όΧύ LŎƘ ŘŜƴƴ ŀǳŎƘ ƘƻŎƘƎŜπ

ǎǇǊǳƴƎŜƴ ǳƴŘ ǊǳƴǘŜǊ ǳƴŘ Řŀƴƴ ƘŀōŜƴ ǿƛǊ ǳƴǎ Řŀ ƎŜπ

ǘǊƻũŜƴΦ 9ǎ ƪŀƳŜƴ ȊǿŜƛ aŅƴƴŜǊ Ǿƻƴ ŘŜǊ .ǀǊǎŜ ŀǳǎ CǊŀƴƪπ

ŦǳǊǘ ǳƴŘ ǸōŜǊƎŀōŜƴ ǳƴǎ ŘŜƴ {ŎƘŜŎƪ ǳƴŘ ƅƻƎŜƴ ǿƛŜŘŜǊ 

ȊǳǊǸŎƪΦ 5ŀǎ ƳǳǎǎǘŜ ǎŜƛƴΦ ²ƛǊ ƘŀǧŜƴ ǳƴǎŜǊŜƴ {ŎƘŜŎƪ ǳƴŘ 

Řŀǎ ǿŀǊ ƎǳǘΦ !ōŜǊ ǎƻ ƛǎǘ ŘŀǎΦ 5ǳ ƳǳǎǎǘŜǎǘ ŀƭƭŜǎ ǎǘŜƘŜƴ 

ǳƴŘ ƭƛŜƎŜƴ ƭŀǎǎŜƴΦά  

5ƛŜ ōŜƛŘŜƴ tƛƻƴƛŜǊƛƴƴŜƴ 

.ŅǊōŜƭ 9ƛƭŜƴǎǘŜƛƴ  

ǳƴŘ [ƛŜǎŜƭƻǧŜ [ƻƘƳŀƴƴ 

ƛƳ LƴǘŜǊǾƛŜǿ  



н  

CǊŀǳ 9ƛƭŜƴǎǘŜƛƴ ōŜǊƛŎƘǘŜǘ Ǿƻƴ ŜƛƴŜǊ .ŜƎŜƎƴǳƴƎ Ƴƛǘ Ŝƛπ

ƴŜƳ YƛŜƭŜǊ !ǊȊǘΣ ŘŜǊ ŀƭǎ ƭŜƛŘŜƴǎŎƘŀƊƭƛŎƘŜǊ 9ƭǾƛǎ tǊŜǎƭŜȅ 

Cŀƴ aǳǎƛƪ ƎŜƳŀŎƘǘ ƘŀǘΦ ²ŅƘǊŜƴŘ ŘŜǊ YƛŜƭŜǊ ²ƻŎƘŜ 

ǎǇƛŜƭǘŜ ŜǊ ǾƻǊ ŘŜǊ IŀƭƭŜ плл ǳƴŘ ŀƴǎŎƘƭƛŜǖŜƴŘ ς ǎƻ CǊŀǳ 

9ƛƭŜƴǎǘŜƛƴΥ αƪƻƴƴǘŜƴ ǿƛǊ ƘƛƴǘŜƴ ǊǳƳƎŜƘŜƴ ǳƴŘ Řŀƴƴ 

Ƙŀǘ ŜǊ ǳƴǎ ŘƛŜ мΦллл 9ǳǊƻ ƎƭŜƛŎƘ ƛƴ ŘƛŜ IŀƴŘ ƎŜŘǊǸŎƪǘΦ

όΧύ 5ŀǎ Ƙŀǘ ŜǊ ƳŜƘǊŜǊŜ aŀƭŜ ƎŜƳŀŎƘǘΣ ƛƳƳŜǊ ǿŅƘǊŜƴŘ 

ŘŜǊ YƛŜƭŜǊ ²ƻŎƘŜΦά  

¦ǊǎǇǊǸƴƎƭƛŎƘ ŘŀŎƘǘŜ Ƴŀƴ ŀƴ ŜƛƴŜ ȊŜƴǘǊŀƭŜ [ŀƎŜ ŦǸǊ Řŀǎ 

IƻǎǇƛȊ Φ {ƻ ǿŀǊ ŜƛƴŜ LƳƳƻōƛƭƛŜ ƛƴ ŘŜǊ bŅƘŜ ŘŜǎ ¦ƴƛƪƭƛƴƛπ

ƪǳƳǎ ƛƴ ŘŜƴ .ƭƛŎƪ ƎŜƴƻƳƳŜƴ ǿƻǊŘŜƴΦ 5ƻŎƘ Ŝǎ ǎǘŜƭƭǘŜ 

ǎƛŎƘ ƘŜǊŀǳǎΣ Řŀǎǎ Ƴŀƴ ŜƴǘǿŜŘŜǊ ŘƻǊǘ ƴƛŎƘǘ ƴŜǳ ōŜōŀǳπ

Ŝƴ ŘǳǊƊŜ ƻŘŜǊ hǊŎƘƛŘŜŜƴǎƻǊǘŜƴ ŀǳŦ ŘŜƳ DǊǳƴŘǎǘǸŎƪ 

ōƭǸƘǘŜƴΣ ŘƛŜ ŀƴ ŜƛƴŜƴ .ŀǳ ƴƛŎƘǘ ŘŜƴƪŜƴ ƭƛŜǖŜƴ ƻŘŜǊ ŘŜǊ 

5ŜƴƪƳŀƭǎŎƘǳǘȊ ŜƛƴŜ ǊŜŀƭƛǎǝǎŎƘŜ ¦ƳǎŜǘȊǳƴƎ ǾŜǊƘƛƴŘŜǊπ

ǘŜΦ 9ǎ ƪŀƳ ŀōŜǊ ŀǳŎƘ Ȋǳ ŜƛƴŜǊ {ŎƘǿƛŜǊƛƎƪŜƛǘΣ Ƴƛǘ ŘŜǊ 

Ƴŀƴ ƎŀǊ ƴƛŎƘǘ ƎŜǊŜŎƘƴŜǘ ƘŀǧŜΥ 5ƛŜ !ƴǿƻƘƴŜǊǎŎƘŀƊ 

ǇǊƻǘŜǎǝŜǊǘŜ ƎŜƎŜƴ Ŝƛƴ IƻǎǇƛȊΦ {ƛŜ ǿƻƭƭǘŜƴ ŀǳŦ ƪŜƛƴŜƴ 

Cŀƭƭ ŘŜƴ .ŜǎǘŀǧǳƴƎǎǿŀƎŜƴ ŀǳŦ ŘŜǊ {ǘǊŀǖŜ ǎŜƘŜƴΦ  

±ƻǊ ŘŜǊ 9ǊǀũƴǳƴƎ ŘŜǎ IƻǎǇƛȊŜǎ Ǝŀō Ŝǎ ŀƭǎƻ ǾƛŜƭŜǎΣ ǿŀǎ 

ŀƴƎŜƎŀƴƎŜƴ ǿŜǊŘŜƴ ƳǳǎǎǘŜ ǳƴŘ ŜƴǘǎǇǊŜŎƘŜƴŘ ǾƛŜƭ ½Ŝƛǘ 

ƛƴ !ƴǎǇǊǳŎƘ ƴŀƘƳΦ 9ǎ ƪŀƳ Ȋǳ ƳŀƴŎƘŜƴ 9ƴǧŅǳǎŎƘǳƴπ

ƎŜƴΣ ŘƻŎƘ Řŀǎ ōŜƛǊǊǘŜ ŘƛŜ CǊŀǳŜƴ ƴƛŎƘǘΦ CǊŀǳ [ƻƘƳŀƴƴΥ 

αaŀƴ Ƴǳǎǎ ƘŀǊǘƴŅŎƪƛƎ ǎŜƛƴΣ ŘŜƴƴ ƪŀƴƴ Ŝǎ ƭŀǳŦŜƴΦ aŀƴ 

ŘŀǊŦ ƴƛŎƘǘ Ȋǳ ǎŎƘƴŜƭƭ ŀǳŦƎŜōŜƴΗ 5ŀǎ ƘŀōŜ ƛŎƘ ŘŀǊŀǳǎ 

ƎŜƭŜǊƴǘΦά 5ŀȊǳ CǊŀǳ 9ƛƭŜƴǎǘŜƛƴΥ α²Ŝƴƴ Ƴŀƴ Řŀǎ ŀƭƭŜǎ 

ǾƻǊƘŜǊ ƎŜǿǳǎǎǘ ƘŅǧŜΣ ƘŅǧŜ Ƴŀƴ Řŀǎ ƴƛŎƘǘ Ƴƛǘ ƎŜπ

ƳŀŎƘǘΦ !ōŜǊ Řŀǎ ƪŀƳ Ƨŀ ŀƭƭŜǎ ǎƻ ΰǇŜǳ Ł ǇŜǳΨΦά 

9ǎ ŘŀǳŜǊǘŜ ōƛǎ ȊǳǊ IƻǎǇƛȊŜǊǀũƴǳƴƎ ŀƳ мΦмΦнллр ƛƳ 

YǊƻƴǎƘŀƎŜƴŜǊ ²ŜƎΦ 5ƛŜ 9ƴƎŀƎƛŜǊǘŜƴ ƘŀǧŜƴ ƳƛǧƭŜǊǿŜƛπ

ƭŜ Řŀǎ YŀǇƛǘŀƭ ȊǳǎŀƳƳŜƴΣ ǳƳ ŜƛƴŜƴ !ƴŦŀƴƎ Ȋǳ ǿŀƎŜƴΦ 

CǊŀǳ [ƻƘƳŀƴƴ ŜǊōǘŜ Ǿƻƴ ŜƛƴŜǊ ƪƛƴŘŜǊƭƻǎŜƴ CǊŜǳƴŘƛƴ 

рллΦллл 5a ŀƭǎ DǊǳƴŘƭŀƎŜ ŦǸǊ Řŀǎ IƻǎǇƛȊΦ CǊŀǳ 9ƛƭŜƴπ

ǎǘŜƛƴ ƘŀǧŜ ŜƛƴŜ ōŜŘŜǳǘŜƴŘŜ {ǇŜƴŘŜ ŀǳǎ ŘŜƴ ¦{! ŀƪπ

ǉǳƛǊƛŜǊǘΦ {ƻ ǎŀƳƳŜƭǘŜƴ ŘƛŜ ŀƪǝǾŜƴ CǊŀǳŜƴ ŘǳǊŎƘ ƛƘǊŜ 

«ōŜǊȊŜǳƎǳƴƎǎŀǊōŜƛǘ ǾƛŜƭ DŜƭŘΣ ǳƳ Řŀǎ ŜƛƎŜƴŜ Iŀǳǎ 

²ƛǊƪƭƛŎƘƪŜƛǘ ǿŜǊŘŜƴ Ȋǳ ƭŀǎǎŜƴΦ {ƛŜ ǎǘŀƴŘŜƴ ŀǳŎƘ ƛƳ {ƻπ

ǇƘƛŜƴƘƻŦ ǳƴŘ ƛƴ ŘŜǊ ²ŜƛƘƴŀŎƘǘǎȊŜƛǘ ƛƴ ŘŜǊ IƻƭǎǘŜƴǎǘǊŀπ

ǖŜΦ {ƛŜ ƳŀŎƘǘŜƴ ƛƳƳŜǊ ǿƛŜŘŜǊ ŘƛŜ 9ǊŦŀƘǊǳƴƎΣ Řŀǎǎ Ƴŀƴ 

ŀǳŦ !ōǎǘŀƴŘ ōƭƛŜōΥ αIƻǎǇƛȊΣ Řŀǎ ǿŀǊ ƴƛŎƘǘǎ ŦǸǊ ǎƛŜΗ 5ƛŜ 

ƘŀōŜƴ ǎŎƘƻƴ ǾƻǊƘŜǊ ǿŜƎƎŜƎǳŎƪǘΦ ²ŜǊ ƛƳƳŜǊ ǿŀǎ ƎŀōΣ 

Řŀǎ ǿŀǊŜƴ ŘƛŜΣ ŘƛŜ ǎŜƭōǎǘ ƴƛŎƘǘǎ ƘŀǧŜƴΦά  

CǊŀǳ [ƻƘƳŀƴƴΥ αhŘŜǊ ǎƛŜ ǎŀƎǘŜƴ ΰWŀΣ ƛǎǘ Ƨŀ ŜƛƴŜ ǎŎƘǀƴŜ 

{ŀŎƘŜ ŀōŜǊ ŦǸǊ ƳƛŎƘ ƛǎǘ Řŀǎ ƴƻŎƘ ƴƛŎƘǘǎΦΨ 5ƛŜ ƘŀōŜƴ Řŀǎ 

ǿŜƎƎŜǎŎƘƻōŜƴΣ ǾƻƳ ¢ƻŘ ǿƛƭƭ ƪŜƛƴŜǊ ǿŀǎ ǿƛǎǎŜƴΦ ¦ƴŘ 

ǇƭǀǘȊƭƛŎƘ ǎǘŜƘǘ ŘŜǊ ǾƻǊ ŘŜǊ ¢ǸǊ ǳƴŘ Řŀƴƴ ƎŜƘǘΩǎ ƭƻǎΦ Wŀ 

ŀōŜǊ ǿŀǎ ŘŀƴƴΣ ǿŀǎ ŘŀƴƴΚά LƴȊǿƛǎŎƘŜƴ ǿŀǊ CǊŀǳ [ƻƘπ

Ƴŀƴƴ ŀƭǎ αIƻǎǇƛȊŦǊŀǳά ōŜƪŀƴƴǘ ǳƴŘ ǎƛŜ ŦŀƴŘ ƛƳ .Ŝπ

ƪŀƴƴǘŜƴƪǊŜƛǎ aŜƴǎŎƘŜƴΣ ŘƛŜ ǎƛŜ ǳƴǘŜǊǎǘǸǘȊǘŜƴΥ α5ŀǎ 

ǿŀǊ DƭǸŎƪǎŀŎƘŜΦ ²Ŝƴƴ ǿƛǊ ŜƛƴƛƎŜ [ŜǳǘŜ ƴƛŎƘǘ ƪŜƴƴŜƴ 

ƎŜƭŜǊƴǘ ƘŅǧŜƴΣ Řŀƴƴ ǿŅǊŜ Řŀǎ ƎŜǎŎƘŜƛǘŜǊǘΦά CǊŀǳ 9ǊƛŎƘ 

ƘŀǧŜ ƛƳ wŀƘƳŜƴ ŜƛƴŜǊ .ŜƎƭŜƛǘǳƴƎ Ŝƛƴ ƪƭŜƛƴŜǎ Iŀǳǎ ƎŜπ

ŜǊōǘΣ Řŀǎ ȊǳƳ ½ǿŜŎƪ ŘŜǎ IƻǎǇƛȊōŀǳŜǎ ǾŜǊŅǳǖŜǊǘ ǿǳǊŘŜΦ 

5ƛŜ «ōŜǊȊŜǳƎǳƴƎǎƪǊŀƊ ŘŜǊ IƻǎǇƛȊōŜǿŜƎǘŜƴ ǿŀǊ ƻũŜƴπ

ǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ǎƻ ŀƴǎǘŜŎƪŜƴŘΣ Řŀǎǎ Ŝǎ ǸōŜǊƘŀǳǇǘ Ȋǳ ŘƛŜǎŜƳ 

{ǘŀǊǘƪŀǇƛǘŀƭ ƪƻƳƳŜƴ ƪƻƴƴǘŜΦ LƴǎƎŜǎŀƳǘ ǎǘŀƴŘŜƴ Řŀƴƴ 

ƪƴŀǇǇ ŜƛƴŜ aƛƭƭƛƻƴ 5a ȊǳǊ ±ŜǊŦǸƎǳƴƎΦ 5ƛŜ ½Ŝƛǘ ǿŀǊ ǊŜƛŦΣ 

ŘƻŎƘ ǿŀǊ ŘŜǊ ²ŜƎ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ αǎǘŜƛƴƛƎάΦ 9ǊǎŎƘǿŜǊŜƴŘ 

ŦŜƘƭǘŜ ŘƛŜ [ƻōōȅ ƛƴ DŜǎŜƭƭǎŎƘŀƊ ǳƴŘ tƻƭƛǝƪΦ α²ƛǊ ǎǘŀƴπ

ŘŜƴ Ƨŀ ŀǳŦ ŜƛƎŜƴŜƴ CǸǖŜƴΦ ¦ƴŘ ŘƛŜ aŅƴƴŜǊΣ ŘƛŜ ƛǊƎŜƴŘπ

ǿƻ 9ƛƴƅǳǎǎ ƘŀǧŜƴΣ ƘŀōŜƴ ƎŜǎŀƎǘΥ ΰ[ŀǎǎ ŘƛŜ Ƴŀƭ Ƴŀπ

ŎƘŜƴΣ ŘƛŜ ƎǊŀǳŜƴ aŅǳǎŜΣ ƭŀǎǎ ŘƛŜ ŜǊǎǘƳŀƭ Řŀǎ DŜƭŘ Ǌŀƴπ

ǎŎƘŀũŜƴΨ {ƻ ǳƴƎŜŦŅƘǊΗ !ōŜǊ Řŀ ƘŀōŜƴ ŘƛŜ ǎƛŎƘ ƴŀǘǸǊƭƛŎƘ 

ƛƴǎ CŅǳǎǘŎƘŜƴ ƎŜǎŎƘƴƛǧŜƴΦ ²ƛǊ ƭƛŜǖŜƴ ǳƴǎ Ƨŀ ƴƛŎƘǘ ŀōπ

ǿƛƳƳŜƭƴ ǳƴŘ ƘŀōŜƴ ƛƳƳŜǊ ƎŜǎŀƎǘΥ ΰbŜΣ ƴŜΣ ƴƛȄ ŘŀΣ Řŀǎ 

ƎŜƘǘ ƘƛŜǊ ƭŀƴƎΗΨ bŀ Ƨŀ ǳƴŘ ǿŀǎ Ŝǎ Řŀ Ȋǳ ƪŅƳǇŦŜƴ ƎŀōΣ 

Řŀǎ ǿŀǊ ǎŎƘƭƛƳƳΦά  

5ŜǊ ²ǳƴǎŎƘ ƴŀŎƘ ŜƛƴŜǊ ŜƛƎŜƴǎǘŅƴŘƛƎŜƴ ǳƴŀōƘŅƴƎƛƎŜƴ 

9ƛƴǊƛŎƘǘǳƴƎ ǿŀǊ ǳƴƎŜōǊƻŎƘŜƴΦ 5ƛŜ tƛƻƴƛŜǊƛƴƴŜƴ ƎŜōŜƴ 

ȊǳΣ αōƭŀǳŅǳƎƛƎά ƎŜǿŜǎŜƴ Ȋǳ ǎŜƛƴΦ 9ƛƴƛƎŜ ǎŀƎǘŜƴ α5ŀǎ 

ǎŎƘŀũŜƴ ŘƛŜ ƴƛŜΗά !ōŜǊ ǎƛŜ ƭŜǊƴǘŜƴ ƛƳƳŜǊ ǿƛŜŘŜǊ aŜƴπ

ǎŎƘŜƴ ƪŜƴƴŜƴΣ ŘƛŜ ƛƘƴŜƴ ŘŜƴ ǊƛŎƘǝƎŜƴ ²ŜƎ ŀǳŦȊŜƛƎǘŜƴΦ 

¦Ƴ ǸōŜǊƘŀǳǇǘ Ŝƛƴ IƻǎǇƛȊ ōŜǘǊŜƛōŜƴ Ȋǳ ƪǀƴƴŜƴΣ ǿǳǊŘŜ 

ŘƛŜ DǊǸƴŘǳƴƎ ŜƛƴŜǊ ƎDƳōI ŀƴƎŜǊŀǘŜƴΦ 5ŀǎǎ ŘƛŜǎ ŜǊπ

ŦƻƭƎǊŜƛŎƘ ƎŜƭŀǳŦŜƴ ƛǎǘΣ αƭŀƎ Řŀƴƴ ŀǳŎƘ ŀƴ ŘŜǊ ¦ƴǘŜǊǎǘǸǘπ

ȊǳƴƎ ŘŜǊ aŅƴƴŜǊΦά  

 

Lƴ ŘŜǊ ƻōŜǊǎǘŜƴ 9ǘŀƎŜ ŘŜǎ tƅŜƎŜƘŜƛƳǎ ŘŜǊ 5wY-!ƴǎŎƘŀǊ-{ŎƘǿŜǎǘŜǊƴǎŎƘŀƊ 

ōŜŦŀƴŘ ǎƛŎƘ Řŀǎ IƻǎǇƛȊ Ǿƻƴ WŀƴǳŀǊ нллр ōƛǎ CŜōǊǳŀǊ нлмнΦ 



           о 

нллп ŜǊƎŀō ǎƛŎƘ ŘŜǊ Yƻƴǘŀƪǘ ȊǳǊ !ƴǎŎƘŀǊ-

{ŎƘǿŜǎǘŜǊƴǎŎƘŀƊΦ 5ƛŜ ŘŀƳŀƭƛƎŜ hōŜǊƛƴ ǿŀǊ ƭŀǳǘ CǊŀǳ 

[ƻƘƳŀƴƴ αƧŀ ŜƛƴŜ ƎŀƴȊ wŜǎƻƭǳǘŜΦ ²ŀǎ ǎƛŜ ƛƴ ŘƛŜ IŀƴŘ 

ƴŀƘƳΣ Řŀǎ ƭƛŜŦ ŀǳŎƘΦ ²ƛǊ ƪƻƴƴǘŜƴ ǿǳƴŘŜǊōŀǊ Ƴƛǘ ƛƘǊ 

ŀǊōŜƛǘŜƴ ǳƴŘ ƘŀōŜƴ ǾƻƭƭŜǎ ±ŜǊǘǊŀǳŜƴ ƎŜƘŀōǘΦά LƳ tƅŜπ

ƎŜƘŜƛƳ ŘŜǊ {ŎƘǿŜǎǘŜǊƴǎŎƘŀƊ ƛƳ YǊƻƴǎƘŀƎŜƴŜǊ ²ŜƎ 

Ǝŀō Ŝǎ ŀǳŦƎǊǳƴŘ ŜƛƴŜǎ ¦ƳōŀǳŜǎ ǊŅǳƳƭƛŎƘŜ YŀǇŀȊƛǘŅǘŜƴ 

ǳƴŘ ǎƻ ƪŀƳ Ŝǎ ŀƳ мΦ WŀƴǳŀǊ нллр ȊǳǊ 9ǊǀũƴǳƴƎ ŘŜǎ IYC 

ƛƳ ŘǊƛǧŜƴ {ǘƻŎƪΣ Ƴƛǘ ŘŜǊ hǇǝƻƴΣ ŘƻǊǘ ȊǳƴŅŎƘǎǘ ȊǿŜƛ 

WŀƘǊŜ ōƭŜƛōŜƴ Ȋǳ ƪǀƴƴŜƴΣ Řŀ ŘƛŜ ōǳƴŘŜǎǿŜƛǘŜ wŀƘƳŜƴπ

ǾŜǊŜƛƴōŀǊǳƴƎ ŜƛƎŜƴǘƭƛŎƘ Ŝƛƴ {ƻƭƛǘŅǊƎŜōŅǳŘŜ ǾƻǊǎƛŜƘǘΦ 

9ƛƴ ŜƛƎŜƴŜǎ Iŀǳǎ ŜƴǘǎǇǊŀŎƘ ŀǳŎƘ ƛƳƳŜǊ ŘŜƳ ½ƛŜƭ ŘŜǊ 

DǊǸƴŘŜǊƛƴƴŜƴΦ ½ǳ ƎǳǘŜǊ [ŜǘȊǘ ŘŀǳŜǊǘŜ Ŝǎ ƛƴǎƎŜǎŀƳǘ ǎƛŜπ

ōŜƴ WŀƘǊŜ ōƛǎ ȊǳƳ bŜǳōŀǳΦ ±ƛŜƭŜ DǊǳƴŘǎǘǸŎƪŜ Ƙŀǘ Ƴŀƴ 

ǎƛŎƘ ŀƴƎŜǎŎƘŀǳǘ όнс ƛƴǎƎŜǎŀƳǘύΦ mũŜƴǘƭƛŎƘŜ ¦ƴǘŜǊǎǘǸǘπ

ȊǳƴƎ Ǝŀō Ŝǎ ƪŀǳƳΦ 5ƻŎƘ 5ŀƴƪ ŘŜǎ DŜƭŘŜǎ ǳƴŘ ǿƛŜ CǊŀǳ 

9ƛƭŜƴǎǘŜƛƴ ōŜƳŜǊƪǘŜΥ α²ƛǊ ǿŀǊŜƴ Ƨŀ ƛƳƳŜǊ ǎǇŀǊǎŀƳΣ 

ƘŀōŜƴ ŀƭƭŜǎ ŜƘǊŜƴŀƳǘƭƛŎƘ ƎŜƳŀŎƘǘΦ ²ƛǊ ƘŀōŜƴ Ƨŀ ƪŜƛƴ 

DŜƭŘ ŀǳǎƎŜƎŜōŜƴάΣ ǊǸŎƪǘŜ Řŀǎ ŜƛƎŜƴŜ Iŀǳǎ ƛƳƳŜǊ ƴŅπ

ƘŜǊΦ 5ƛŜ ōŜƛŘŜƴ LƴǘŜǊǾƛŜǿǘŜƴ ōŜǊƛŎƘǘŜƴΥ αCǊŀǳ 9ǊƛŎƘΣ ŘƛŜ 

ƘŀǧŜ ŘƛŜ ±ƛǎƛƻƴΣ ŘƛŜ ǿƻƭƭǘŜ Ŝƛƴ IƻǎǇƛȊ ƘŀōŜƴΦ 5ƛŜ ǿƻƭƭπ

ǘŜΣ ŘƛŜ ǿƻƭƭǘŜΗ ¦ƴŘ ǿŜƴƴ Ƴŀƴ ǎƛŎƘ Řŀǎ ǎƻ ǸōŜǊƭŜƎǘΣ Ƙŀǘ 

ǎƛŜ ŘŜǎǿŜƎŜƴ ŀǳŎƘ ƴǳǊ ŘǳǊŎƘƎŜƘŀƭǘŜƴΣ ŘŜƴƴ ǎƛŜ ǿŀǊ Ƨŀ 

ǾƛŜƭŜ WŀƘǊŜ ƪǊŀƴƪΦά CǊŀǳ 9ǊƛŎƘ ƘŀǧŜ ƛƳƳŜǊ LŘŜŜƴΣ ǿƻ ǎƛŜ 

ǿŜƛǘŜǊŜ ¦ƴǘŜǊǎǘǸǘȊǳƴƎ ŬƴŘŜƴ ƪƻƴƴǘŜ ǳƴŘ ǿŀǊ ǎŜƘǊ Ǝǳǘ 

ǾŜǊƴŜǘȊǘΦ  

5ŀƴƴ ȊŜƛƎǘŜ ǎƛŎƘ ŘƛŜ hǇǝƻƴ wŀŘŜǿƛǎŎƘ ŀǳŦΦ ±ƻƳ DǊǳƴŘπ

ǎǘǸŎƪ ǿŀǊ Ƴŀƴ ƴƛŎƘǘ ŘƛǊŜƪǘ ōŜƎŜƛǎǘŜǊǘΣ ǿŜƛƭ Ŝǎ ŀƭǎ αǎƻ 

ǿŜƛǘ ǿŜƎά ŜƳǇŦǳƴŘŜƴ ǿǳǊŘŜΦ ½ǳƴŅŎƘǎǘ ǿŀǊ Řŀǎ IƻǎǇƛȊ 

Řŀǎ ŜƛƴȊƛƎŜ DŜōŅǳŘŜΣ ŘƛǊŜƪǘŜ bŀŎƘōŀǊƴ Ǝŀō Ŝǎ ƴƻŎƘ 

ƴƛŎƘǘΣ ŀǳǖŜǊ ŘŜǊ CƛǊƳŀ ½ǀƭƭƴŜǊΦ 5ƻŎƘ ƛƴȊǿƛǎŎƘŜƴΣ ǿƻ 

ǾƛŜƭŜ 9ƛƴŦŀƳƛƭƛŜƴƘŅǳǎŜǊ ƘƛƴȊǳƎŜƪƻƳƳŜƴ ǎƛƴŘ ǳƴŘ ǎƻƎŀǊ 

ŜƛƴŜ .ǳǎƭƛƴƛŜ ǾƻǊ ŘŜǊ ¢ǸǊ ƘŅƭǘΣ ȊŜƛƎŜƴ ǎƛŎƘ ŘƛŜ LƴƛǝŀǘƻǊƛƴπ

ƴŜƴ ǎƛŎƘǘƭƛŎƘ ȊǳŦǊƛŜŘŜƴΦ CǊŀǳ 9ǊƛŎƘ ŀƭǎ ŘƛŜ IŀǳǇǝƴƛǝŀǘƻπ

Ǌƛƴ Ƙŀǘ ƴƻŎƘ ŘŜƴ bŜǳōŀǳ ŜǊƭŜōǘ ǳƴŘ ȊǳǊ 9ƛƴǿŜƛƘǳƴƎ 

ŜƛƴŜ wŜŘŜ ƎŜƘŀƭǘŜƴΦ α±ƛŜǊ ²ƻŎƘŜƴ ƴŀŎƘ ŘŜǊ 9ǊǀũƴǳƴƎΣ 

Řŀ Ƙŀǘ ǎƛŜ ƴƻŎƘ ƳƛǘƎŜƳŀŎƘǘΦ !ōŜǊ Řŀƴƴ ƎƛƴƎ ŘƛŜ YǊŀƊ 

Ȋǳ 9ƴŘŜΣ ŀƭǎ ǿŜƴƴ ǎƛŜ ǎŀƎŜƴ ǿƻƭƭǘŜΥ ΰ{ƻΣ Řŀǎ Ƙŀō ƛŎƘ 

ƧŜǘȊǘ ƴƻŎƘ ƎŜǎŎƘŀƍΗΨάΣ ōŜǊƛŎƘǘŜǘŜ CǊŀǳ [ƻƘƳŀƴƴΦ 

!ǳŎƘ Ƴƛǘ ŘŜƴ aŜƴǎŎƘŜƴΣ ŘƛŜ ƘƛŜǊ ǘŅǝƎ ǎƛƴŘΣ ǎƛƴŘ ŘƛŜ 

ōŜƛŘŜƴ ǎŜƘǊ ȊǳŦǊƛŜŘŜƴΥ α²ƛŜ ǎŎƘǀƴΣ Řŀǎǎ Ŝǎ ƧŜǘȊǘ ƘƛŜǊ ǎƻ 

Ǝǳǘ ƭŅǳƊΣ ŀǳŎƘ ǾƻƳ tŜǊǎƻƴŀƭ ƘŜǊΦ LŎƘ ōƛƴ Řŀ ƛƳƳŜǊ ƎŀƴȊ 

hƘǊΣ ƛŎƘ ƘǀǊŜ ƛƳƳŜǊΣ ŀōŜǊ ƛŎƘ ƘŀōŜ ƴƻŎƘ ƴƛŜ Ŝǘǿŀǎ bŜπ

ƎŀǝǾŜǎ ƎŜƘǀǊǘΦ 5ŀǎ Ƴǳǎǎ ƛŎƘ ŀǳŎƘ Ƴŀƭ ǎŀƎŜƴΦ όΧύ LŎƘ 

ƪŜƴƴŜ ǾƛŜƭŜΣ ŘƛŜ ƘƛŜǊ ǿŀǊŜƴ ǳƴŘ ŘƛŜ ǎŀƎŜƴ ŀƭƭŜΥ ΰ{ƻǿŀǎ 

¢ƻƭƭŜǎΗΨά wŜǎǸƳƛŜǊŜƴŘ Ŧŀǎǎǘ CǊŀǳ [ƻƘƳŀƴƴ ȊǳǎŀƳƳŜƴΥ 

α¦ƴǎŜǊ DƭǸŎƪ ǿŀǊΣ Řŀǎǎ ǿƛǊ ŜōŜƴ ƴƻŎƘ ¦ƴǘŜǊǎǘǸǘȊŜǊ 

ƘŀǧŜƴ ǳƴŘ ǿƛǊ ŀǳŎƘ ǎƻ Ŝƛƴ ōƛǎǎŎƘŜƴ ōƭŀǳŅǳƎƛƎ ǿŀǊŜƴΦ 

²Ŝƴƴ Ƴŀƴ Ǿƻƴ ǾƛŜƭŜƴ 5ƛƴƎŜƴ ƪŜƛƴŜ !ƘƴǳƴƎ ƘŀǘΣ ǿŜƛƭ 

Ƴŀƴ ƴƛŎƘǘ ǿŜƛǖΣ Řŀǎǎ Řŀǎ ǎƻ ƭŀǳŦŜƴ ƳǳǎǎΣ Řŀƴƴ ƎŜƘǘ 

Ƴŀƴ ƎŀƴȊ ŀƴŘŜǊǎ ŀƴ ŘƛŜ {ŀŎƘŜ ǊŀƴΦ tƭǀǘȊƭƛŎƘ ǎŀƎǘ Ƴŀƴ 

ǎƛŎƘΣ Ƴŀƴ Ƴǳǎǎ ŜƛƴŜƴ ŀƴŘŜǊŜƴ ²ŜƎ ƎŜƘŜƴΦ όΧύ 5ŀƴƴ 

ƎŜƘǘ Ŝǎ ŀǳŎƘ ǿŜƛǘŜǊΣ Ƴŀƴ ŘŀǊŦ ƴƛŎƘǘ ŀǳŦƎŜōŜƴΗ CǊŀǳ 

9ǊƛŎƘ ƭƛŜǖ ǎƛŎƘ Ƨŀ ƴƛŎƘǘ ōŜƛǊǊŜƴΣ Řŀǎ Ƴǳǎǎ ƛŎƘ ǿƛǊƪƭƛŎƘ 

ǎŀƎŜƴΦ 5ƛŜ ǎŀƎǘŜ ƛƳƳŜǊΥ ΰLŎƘ Ƙŀō ǎƻ ŜƛƴŜƴ ¢ǊŀǳƳΦΨ ±ƛŜƭπ

ƭŜƛŎƘǘ ƛǎǘ ƧŜǘȊǘ CǊŀǳ 9ǊƛŎƘ ŀǳŎƘ Řŀ ƻōŜƴΦά CǊŀǳ 9ƛƭŜƴǎǘŜƛƴΥ 

α5ƛŜ ǊŜƎŜƭǘ ŀƭƭŜǎ Řŀ ƻōŜƴΦ 5ŀ Ǝƛōǘ Ŝǎ ƴƛŎƘǘǎ Ȋǳ ƭŀŎƘŜƴΗά 

9ǎ ōƭŜƛōǘ ƛƘǊ Ȋǳ ǿǸƴǎŎƘŜƴΣ Řŀǎǎ ǎƛŜ αŘŀ ƻōŜƴά ƛǎǘΣ ŀōŜǊ 

ǾƛŜƭ Ȋǳ ƭŀŎƘŜƴ ƘŀǘΣ ǾƻǊ ŀƭƭŜƳ ŀōŜǊΣ ǿŜƴƴ ǎƛŜ ŀǳŦ Řŀǎ 

IƻǎǇƛȊ ƘŜǊŀōǎŎƘŀǳǘΦ 5Ŝƴƴ ƘƛŜǊ Ǝƛōǘ Ŝǎ ς ōŜƛ ŀƭƭŜǊ ¢Ǌŀǳπ

ǊƛƎƪŜƛǘ ς ŀǳŎƘ ǾƛŜƭ Ȋǳ ƭŀŎƘŜƴΦ 5Ŝƴƴ ƭŀǳǘ /ƛŎŜƭȅ {ŀǳƴŘŜǊǎ 

αƪƻƳƳǘ Ŝǎ ƴƛŎƘǘ ŘŀǊŀǳŦ ŀƴΣ ŘŜƳ [ŜōŜƴ ƳŜƘǊ ¢ŀƎŜ Ȋǳ 

ƎŜōŜƴΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ŘŜƴ ¢ŀƎŜƴ ƳŜƘǊ [ŜōŜƴΗά  

{Ŝƛǘ ŘŜƳ ну CŜōǊǳŀǊ нлмн ōŜŬƴŘŜǘ ǎƛŎƘ Řŀǎ ƴŜǳŜ IƻǎǇƛȊ DŜōŅǳŘŜ ƛƳ wŀŘŜǿƛǎŎƘ фл ƛƴ YƛŜƭ-bŜǳƳŜƛƳŜǊǎŘƻǊŦΦ 



$ÉÅ ÂÅÉÄÅÎ 'ÅÓÅÌÌÓÃÈÁÆÔÅÒ ÄÅÒ  

(ÏÓÐÉÚ +ÉÅÌÅÒ &ÏȃÒÄÅ Ç'ÍÂ( 

(ÏÓÐÉÚ +ÉÅÌÅÒ &ĘÒÄÅ - &ĘÒÄÅÒÖÅÒÅÉÎ ÅȢ6Ȣ  

 

3ÐÅÎÄÅÎËÏÎÔÏ  

ÄÅÓ (ÏÓÐÉÚÅÓ 
L.!b  

59со нмлф лллт ллсн тлтл мф 
 

+ÏÎÔÁËÔ 
IƻǎǇƛȊƭŜƛǘǳƴƎ όtƅŜƎŜύκ

DŜǎŎƘŅƊǎŦǸƘǊǳƴƎ 

!ƴƴƛƪŀ ²ŜŜǊǘǎ 

¢ŜƭΦ лпом-тф фс тф-мм 

CŀȄ лпом-тф фс тф-пн 

ǿŜŜǊǘǎϪƘƻǎǇƛȊ-ƪƛŜƭΦŘŜ 
 

{ƻȊƛŀƭŀǊōŜƛǘ 

Wǳǎǝƴŀ aŀƛǿƻǊƳ 

¢ŜƭΦ лпом-тф фс тф-мн 

CŀȄ лпом-тф фс тф-пн 

ƳŀƛǿƻǊƳϪƘƻǎǇƛȊ-ƪƛŜƭΦŘŜ 
 

DŜǎŎƘŅƊǎŦǸƘǊǳƴƎ 

IƻǊǎǘ {ŎƘƻōŜǊ 

¢ŜƭΦ лпом-тф фс тф-нл 
 

!ÎÓÃÈÒÉÆÔ 
IƻǎǇƛȊ YƛŜƭŜǊ CǀǊŘŜ 

wŀŘŜǿƛǎŎƘ фл  

нпмпр YƛŜƭ 

ǿǿǿΦƘƻǎǇƛȊ-ƪƛŜƭΦŘŜ 

 

)ÍÐÒÅÓÓÕÍ 
IƻǎǇƛȊ YƛŜƭŜǊ CǀǊŘŜ ƎDƳōI 

DǳŘǊǳƴ WŀƴǖŜƴ-{ƻƭƭ 

Wǳǎǝƴŀ aŀƛǿƻǊƳ 

²ŀƭǘǊŀǳǘ {ƛŜōƪŜ  

¦Ǌǎǳƭŀ ²ŜƴŘƭŀƴŘ 

 

п 

²ƛǊ ƎǊŀǘǳƭƛŜǊŜƴ ŘŜƳ IƻǎǇƛȊ YƛŜƭŜǊ CǀǊŘŜ ƘŜǊȊƭƛŎƘ ȊǳƳ WǳōƛƭŅǳƳ ǳƴŘ ŘŀƴƪŜƴ ŀƭƭŜƴ IŀǳǇǘ- ǳƴŘ 

9ƘǊŜƴŀƳǘƭƛŎƘŜƴ ǎƻǿƛŜ ŀƭƭŜƴ CǀǊŘŜǊŜǊƴ ŦǸǊ мр WŀƘǊŜ ōŜŘŜǳǘǎŀƳŜ ǳƴŘ ŜǊŦƻƭƎǊŜƛŎƘŜ !ǊōŜƛǘΦ  ²ƛǊ 

ǎƛƴŘ ŘŀƴƪōŀǊΣ ǎŜƛǘ мл WŀƘǊŜƴ ŀƭǎ aƛǘƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀƊŜǊ ǳƴŘ CǀǊŘŜǊǾŜǊŜƛƴ ¢Ŝƛƭ ŘŜǎ IƻǎǇƛȊŜǎ YƛŜƭŜǊ 

CǀǊŘŜ ŦǸǊ ŘŜƴ YǊŜƛǎ tƭǀƴ ǎŜƛƴ Ȋǳ ŘǸǊŦŜƴΦ  

5ŜǊ IƻǎǇƛȊ- ǳƴŘ IƻǎǇƛȊŦǀǊŘŜǊǾŜǊŜƛƴ αD!.wL9[ά ŜΦ±Φ ǿǳǊŘŜ нллн ƎŜƎǊǸƴŘŜǘΣ ǳƳ Ŝƛƴ ŜƛƎŜƴŜǎ 

ǎǘŀǝƻƴŅǊŜǎ IƻǎǇƛȊ ƛƳ YǊŜƛǎ tƭǀƴ Ȋǳ ŜǊǊƛŎƘǘŜƴΦ {Ŝƛǘ нллс ǎƛƴŘ ŘŜǎƘŀƭō ŀǳŎƘ ŘƛŜ ǾƛŜǊ ŀƳōǳƭŀƴǘŜƴ 

IƻǎǇƛȊǾŜǊŜƛƴŜ ŘŜǎ YǊŜƛǎŜǎ tƭǀƴ όIŜƛƪŜƴŘƻǊŦΣ [ǸǘƧŜƴōǳǊƎΣ tƭǀƴ ǳƴŘ tǊŜŜǘȊύ aƛǘƎƭƛŜŘ ōŜƛ 

ϦD!.wL9[ϦΦ 5ŀ Řŀǎ ȊǳƴŅŎƘǎǘ ŀƴƎŜǎǘǊŜōǘŜ ½ƛŜƭΣ Ŝƛƴ ŜƛƎŜƴŜǎ IƻǎǇƛȊ ŦǸǊ ŘŜƴ YǊŜƛǎ tƭǀƴ Ȋǳ ŜǊǊƛŎƘπ

ǘŜƴΣ ƴƛŎƘǘ ƛƴ ŀƴƎŜƳŜǎǎŜƴŜǊ ½Ŝƛǘ Ȋǳ ŜǊǊŜƛŎƘŜƴ ǿŀǊΣ ǿǳǊŘŜ ϦD!.wL9[Ϧ ŀƳ мпΦмлΦнллф ȊǿŜƛǘŜǊ 

DŜǎŜƭƭǎŎƘŀƊŜǊ ƛƴ ŘŜǊ IƻǎǇƛȊ YƛŜƭŜǊ CǀǊŘŜ ƎDƳōI όIYCύΣ ǳƳ ŘŜƴ IƻǎǇƛȊ-bŜǳōŀǳ ƛƴ YƛŜƭ-

bŜǳƳŜƛƳŜǊǎŘƻǊŦ ŦǸǊ ŘŜƴ YǊŜƛǎ tƭǀƴ Ȋǳ ǳƴǘŜǊǎǘǸǘȊŜƴΦ 

½ǿƛǎŎƘŜƴȊŜƛǘƭƛŎƘ ƪƻƳƳŜƴ ŘǳǊŎƘǎŎƘƴƛǧƭƛŎƘ нл - нр tǊƻȊŜƴǘ ŘŜǊ IƻǎǇƛȊƎŅǎǘŜ ŀǳǎ ŘŜƳ YǊŜƛǎ tƭǀƴΦ 

5ŀǎ ǎǘŀǝƻƴŅǊŜ IƻǎǇƛȊ YƛŜƭŜǊ CǀǊŘŜ ǎǘŜƭƭǘ ǎƻƳƛǘ ŜƛƴŜ ǿƛŎƘǝƎŜ 9ǊƎŅƴȊǳƴƎ ŘŜǊ ŀƳōǳƭŀƴǘŜƴ Iƻǎπ

ǇƛȊŀǊōŜƛǘ ŦǸǊ ŘŜƴ YǊŜƛǎ tƭǀƴ ŘŀǊΦ !ƭǎ CǀǊŘŜǊǾŜǊŜƛƴ ǳƴŘ aƛǘƎŜǎŜƭƭǎŎƘŀƊŜǊ ƪƻƴƴǘŜ ϦD!.wL9[Ϧ ƛƴ 

ŘŜƴ ƭŜǘȊǘŜƴ мл WŀƘǊŜƴ ǎŎƘƻƴ ƳŜƘǊ ŀƭǎ стрΦллл 9¦w ŀƴ Řŀǎ IƻǎǇƛȊ YƛŜƭŜǊ CǀǊŘŜ ǸōŜǊǿŜƛǎŜƴΦ 

5ŀǎ ŀƭƭŜǎ ǿŀǊ ƴǳǊ ƳǀƎƭƛŎƘ Řŀƴƪ ŘŜǊ aƛǘƎƭƛŜŘǎōŜƛǘǊŅƎŜ ǳƴǎŜǊŜǊ ммл aƛǘƎƭƛŜŘŜǊΣ ƎǊƻǖȊǸƎƛƎŜǊ 9ƛƴπ

ȊŜƭ- ǳƴŘ 5ŀǳŜǊǎǇŜƴŘŜƴΣ ŘŜǊ ŬƴŀƴȊƛŜƭƭŜƴ ¦ƴǘŜǊǎǘǸǘȊǳƴƎ ŘǳǊŎƘ ŘƛŜ ǾƛŜǊ ŀƳōǳƭŀƴǘŜƴ IƻǎǇƛȊǾŜǊŜƛπ

ƴŜ ŘŜǎ YǊŜƛǎŜǎ tƭǀƴ ǳƴŘ Řŀƴƪ ŘŜǊ wŜƛƴŜǊƭǀǎŜ ŀǳǎ мт .ŜƴŜŬȊ-DƻƭŦ-¢ǳǊƴƛŜǊŜƴ ǎƻǿƛŜ ŀǳǎ ǾƛŜƭŜƴ 

.ŜƴŜŬȊǎǘŅƴŘŜƴ ƛƴ {ŎƘǀƴƪƛǊŎƘŜƴΣ aǀƴƪŜōŜǊƎ ǳƴŘ ƛƴ tǊŜŜǘȊΦ 

CǸǊ ŘƛŜ ½ǳƪǳƴƊ ǿǸƴǎŎƘŜƴ ǿƛǊ ŘŜƳ IƻǎǇƛȊ Ƴƛǘ ŀƭƭŜƴ LƴǎǝǘǳǝƻƴŜƴ ǳƴŘ CǀǊŘŜǊŜǊƴ ǿŜƛǘŜǊƘƛƴ ǾƛŜƭ 

9ƴƎŀƎŜƳŜƴǘΣ ¢ŀǘƪǊŀƊ ǳƴŘ {ŎƘǿǳƴƎ ȊǳƳ ²ƻƘƭŜ ŘŜǊ IƻǎǇƛȊƎŅǎǘŜ ǳƴŘ ƛƘǊŜǊ !ƴƎŜƘǀǊƛƎŜƴΦ  

�,�K�^�W�/�•-���h�E�����,�K�^�W�/�•�&�P�Z�����Z�s���Z���/�E���^�'�����Z�/���>�^�����X�s�X 
 

��-���D�]�š�P���•���o�o�•���Z���L���Œ�������Œ���,�}�•�‰�]�Ì���<�]���o���Œ���&�‚�Œ�������P�'�u���,���]�u���s���Œ���µ�v���� 
�u�]�š�������v�����u���µ�o���v�š���v���,�}�•�‰�]�Ì�À���Œ���]�v���v�������•���<�Œ���]�•���•���W�o�‚�v����-�� 

α[ŜōŜƴ ōƛǎ ȊǳƭŜǘȊǘά - ŘƛŜǎŜǎ aƻǧƻ ōŜǎŎƘǊŜƛōǘ Řŀǎ [ŜƛǘōƛƭŘ ŘŜǊ ƳƻŘŜǊƴŜƴ IƻǎǇƛȊōŜǿŜƎǳƴƎΥ ŘŜƴ 

ǎŎƘǿŜǊƪǊŀƴƪŜƴ ƻŘŜǊ ǎǘŜǊōŜƴŘŜƴ aŜƴǎŎƘŜƴ Ƴƛǘ ŀƭƭ ǎŜƛƴŜƴ .ŜŘǸǊŦƴƛǎǎŜƴ ƛƴ ŘŜƴ aƛǧŜƭǇǳƴƪǘ Ȋǳ 

ǎǘŜƭƭŜƴ ǳƴŘ ƛƘƴŜƴ ōƛǎ ȊǳƭŜǘȊǘ Ŝƛƴ [ŜōŜƴ ƛƴ ²ǸǊŘŜ Ȋǳ ŜǊƳǀƎƭƛŎƘŜƴΦ 

5ŀǎ ōŜŘŜǳǘŜǘ ƛƳ IƻǎǇƛȊ YƛŜƭŜǊ CǀǊŘŜ ǎŜƘǊ ±ƛŜƭŜǎΥ ōŜƛǎǇƛŜƭǎǿŜƛǎŜ ƭƛŜōŜǾƻƭƭŜ ǿǳƴǎŎƘƻǊƛŜƴǝŜǊǘŜ 

tƅŜƎŜΣ YƭŀƴƎǎŎƘŀƭŜƴƳŀǎǎŀƎŜΣ ¢ǊŀǳŜǊōŜƎƭŜƛǘǳƴƎΣ aǳǎƛƪǘƘŜǊŀǇƛŜΣ wŜƛƪƛΣ {ŜŜƭǎƻǊƎŜΣ .ŜƎƭŜƛǘǳƴƎ 

ōŜƛ ƪƭŜƛƴŜƴ !ǳǎƅǸƎŜƴ ƻŘŜǊ 9ƛƴƪŅǳŦŜƴ ǳƴŘ Řŀǎ CŜƛŜǊƴ Ǿƻƴ CŜǎǘŜƴΦ  

CǸǊ ŘƛŜ .ŜǘǊŜƛōŜǊ Ǿƻƴ IƻǎǇƛȊŜƴ ōŜŘŜǳǘŜǘ Ŝǎ ŀƭƭŜǊŘƛƴƎǎΣ Řŀǎǎ ƴƛŎƘǘ мллΣ ǎƻƴŘŜǊƴ ƴǳǊ фр tǊƻȊŜƴǘ 

ŘŜǊ ŀƴŦŀƭƭŜƴŘŜƴ YƻǎǘŜƴ Ǿƻƴ ŘŜƴ YǊŀƴƪŜƴƪŀǎǎŜƴ ǸōŜǊƴƻƳƳŜƴ ǿŜǊŘŜƴΦ 5ƛŜ [ǸŎƪŜ Ǿƻƴ ǊǳƴŘ 

мрлΦллл 9ǳǊƻ ƧŅƘǊƭƛŎƘ ƛǎǘ ŀǳŦ ŀƴŘŜǊŜ ²ŜƛǎŜ Ȋǳ ŘŜŎƪŜƴΦ 

5ŀǎ ƎŜǎŎƘƛŜƘǘ ƛƳ IƻǎǇƛȊ YƛŜƭŜǊ CǀǊŘŜ ŀǳŦ ǾƛŜƭŦŅƭǝƎŜ ²ŜƛǎŜ ό!ƴƭŀǎǎǎǇŜƴŘŜƴΣ YǊŀƴȊǎǇŜƴŘŜƴΣ 

{ǇŜƴŘŜƴ ŀƴƭŅǎǎƭƛŎƘ Ǿƻƴ WǳōƛƭŅŜƴ ƻŘŜǊ DŜōǳǊǘǎǘŀƎŜƴύ ǳƴŘ ŘǳǊŎƘ ǾƛŜƭŦŅƭǝƎŜ !ƪǝƻƴŜƴ ό[ŜǎǳƴƎŜƴΣ 

L Ǌǳƴ ŦƻǊ ƭƛŦŜΣ .ŜƴŜŬȊƪƻƴȊŜǊǘŜ ǳƴŘ -ǘǳǊƴƛŜǊŜύΦ 9ƛƴ ǿŜƛǘŜǊŜǊ ²ŜƎ Ȋǳ ƘŜƭŦŜƴΣ ƛǎǘ ŘƛŜ aƛǘƎƭƛŜŘǎŎƘŀƊ 

ƛƳ CǀǊŘŜǊǾŜǊŜƛƴΣ ŘŜǊ ŜƛƴŜƴ ƎŀƴȊ ǿŜǎŜƴǘƭƛŎƘ !ƴǘŜƛƭ ŀƴ ŘŜǊ 9ǊǊƛŎƘǘǳƴƎ ŘŜǎ IƻǎǇƛȊŜǎ ƘŀǧŜΦ WŀƘǊ 

ŦǸǊ WŀƘǊ ōƛƭŘŜƴ ŘƛŜ aƛǘƎƭƛŜŘǎōŜƛǘǊŅƎŜ ŜƛƴŜƴ ǾŜǊƭŅǎǎƭƛŎƘŜƴ {ƻŎƪŜƭ ōŜƛ ŘŜǊ CƛƴŀƴȊƛŜǊǳƴƎ ŘŜǎ ƭŀǳπ

ŦŜƴŘŜƴ .ŜǘǊƛŜōŜǎΦ 5ŜǎƘŀƭō ǎƛƴŘ ƴŜǳŜ aƛǘƎƭƛŜŘŜǊ ƛƳƳŜǊ ǿƛƭƭƪƻƳƳŜƴΗ 5ƛŜ aƛǘƎƭƛŜŘǎōŜƛǘǊŅƎŜ 

ƪǀƴƴŜƴ ǎƻƎŀǊ Ǿƻƴ ŘŜǊ {ǘŜǳŜǊ ŀōƎŜǎŜǘȊǘ ǿŜǊŘŜƴΣ ǿŜƛƭ Řŀǎ CƛƴŀƴȊŀƳǘ ŘƛŜ DŜƳŜƛƴƴǸǘȊƛƎƪŜƛǘ ŘŜǎ 

±ŜǊŜƛƴǎ ŀƴŜǊƪŜƴƴǘ  

5ŀǊǸōŜǊ Ƙƛƴŀǳǎ ǎƛƴŘ ŜƘǊŜƴŀƳǘƭƛŎƘ aƛǘŀǊōŜƛǘŜƴŘŜ ŀǳŦ ǳƴǘŜǊǎŎƘƛŜŘƭƛŎƘŜ ²ŜƛǎŜ ŜƴƎŀƎƛŜǊǘ ǳƴŘ 

Ƴƛǘ ǾƛŜƭ IŜǊȊōƭǳǘ ƛƳ IƻǎǇƛȊ ǘŅǝƎ ǳƴŘ ǘǊŀƎŜƴ ǎƻƳƛǘ ȊǳƳ DŜƭƛƴƎŜƴ ŘŜǊ !ǊōŜƛǘ ōŜƛΦ  
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Cƻǘƻ όǾƻƴ ƭƛƴƪǎύΥ  

5ǊΦ {ǳǎŀƴƴŜ bŀǖ όнΦ ±ƻǊǎƛǘȊύ  

!ƎƴŜǎ .ŀȄƳŀƴƴ όмΦ ±ƻǊǎƛǘȊύ   

bƻōŜǊǘ IŜƭƭŜ ό{ŎƘŀǘȊƳŜƛǎǘŜǊύ 

CǊŀǳƪŜ YƭƻƻŎƪ όоΦ ±ƻǊǎƛǘȊ�•�� 


